



Ce qui suit n'est qu' une suite de points pour aider à CONSTRUIRE un roman de FICTION, l'écriture elle-même reste un long processus créatif et ce guide n'est là que pour aider avec la structure. Le plus important est de ne pas brimer le désir d'écrire, et de ne pas ANALYSER À OUTRANCE. Le document de conception est une chose vivante, il est tout à fait normal de revenir en arrière durant la phase de conception puis d'écriture et de modifier les étapes précédentes. C'est le document qui s'adapte à l'histoire, pas l'inverse...